

安全・安心な市民生活を応援

八街市消費生活センター



迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を
クレジットカードの
利用明細書は必ず
確認しましょう

★相談事例

クレジットカード会社から「口座残高不足」の案内が届いた。慌てて利用明細書を確認したところ、20万円以上の請求があり、ほとんど心当たりがない請求だった。改めて以前届いた明細書も見直してみると、1年間で60万円ほど利用した覚えのない請求があった。不正利用ではないか。明細書を確認していなかった。非は認めるが、どうにかならないか。

〈相談員のアドバイス〉

成人になると、未成年者のトラブルではあまり見られなかった「サイドビジネス」「マルチ取引」「エステティックサービス」の相談が増え、その契約金額も高額です。いったん結んだ契約を「やっぱりやめたい」と思っても容易にやめることはできません。安易な気持ちで契約するのはやめましょう。

〈相談員のアドバイス〉

クレジットカード会社の調査などで、第三者による不正利用だったことが分かる場合もあります。利用明細書は、必ず定期的に確認し、クレジットカードを利用した際に受け取った伝票と突き合わせ確認をしましょう。

利用した覚えのない請求があったら、早急にクレジットカード会社にその旨を連絡しましょう。

成人になると巻き込まれ

やすくなる消費者トラブル
きっぱり断ることも勇気

★相談事例

「街中で声をかけられ、タ

困 商工観光課

443-1405

まちのわだい

ノルディック・ウォークでわが町・八街を歩こう！
～榎戸地区の文化財探訪 約5.8kmコース～

11月25日(土)、スポーツ推進委員がインストラクターとなり、ノルディック・ウォークで郷土八街の文化財を探訪しました。

当日は、天候にも恵まれ、さわやかな秋空のもと参加された35人は榎戸サッカー場を出発し、社会教育課芸員の説話を聴きながら、榎戸地区の里山を巡り、自然と文化を十分に満喫しました。



第40回少年野球教室を開催しました

12月9日(土)、千葉黎明高等学校グラウンドで大久保監督率いる慶應義塾大学野球部の選手を講師に招いて少年野球教室が行われました。

教室には、スポーツ少年団の子どもたちや、中学校の野球部の生徒、児童・少年硬式野球クラブの選手など約90人が参加し、ピッチングやバッティングなどの指導を熱心に受けました。

また、千葉黎明高等学校野球部荒井監督による講演会「わたしと野球」が開かれ、千葉黎明高等学校野球部員のほか関係者が、荒井監督の体験談を熱心に聞き入りました。



少年少女のつどい大会が行われました



教育委員および青少年相談協議会の主催で、12月2日(土)、スポーツプラザを会場として少年少女のつどい大会が行われました。

市内の小学生26人が参加し、ユニカール(ユニバーサル・カーリング)競技を行いました。参加した児童は、異なる小学校・学年で編成されたチームで対戦し、親睦と友情を深めました。

【入賞チーム】

- 優勝 K・S・K
- 準優勝 ユニカール
- 第3位 ピンク

